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M La democracia en el país es 18 veces más cara que el promedio de América
Latina según Coparmex es de ios 10 sistemas más costosos a escala global

Im oy comenza¦ rá ladiscu
1 sión del Pre
I supuesto de
L Egresos y si

realmente los políticos es
tuvieran dispuestos a evi
tar el costo político pues co
menzarían por recortar en
sus propias casas

Este año los partidos polí
ticos recibieron tres mil 600

millones de pesos en prerro
gativas supuestamente pa
ra financiar las elecciones

Considerando que el tiempo
de éstas se recortó resulta
ría que mientras que en 2006
recibieron elequivalente a 29
millones de pesos por día de
campaña este año fue de ca
si 61 millones de pesos Con
ese dinero sehubieranpodido
construir 144 hospitales de
especialidades mil 200 bá
sicos comunitarios dotar con
60 computadoras a casi nue
ve mil escuelas o construir
450 primarias públicas

Del total de las prerroga
tivas 30 se distribuye equi
tativamente entre todos los

partidos y el resto de acuer
do con la votación obtenida
en las elecciones previas es
decir la regla está diseñada
para que los grandes man
tengan el poder y no gene

rar la igualdad que tanto se
pregona

Sumando el presupuesto
del IFE que está siendo de
fendido de imamanera exce

siva por Leonardo Valdés se
explica por qué las eleccio
nes en México son tan caras

Mientras que enpaíses como
BrasilyArgentinaelcosto de
las elecciones es de menos de
50 centavos de dólar aquí el
costo es de 17 24 dólares La
democracia en México es 18

veces más caraque en elpro
medio de América Latina y
de acuerdo con cifras de Co

parmex es de los diez siste
mas más caros del mundo

Si realmente los partidos
políticos estuvieran intere
sados en servir a la gente y
no servirse de ella o efecti
vamente quisieran evitar los
costos políticos que tanto les
llenan la boca pues es evi
dente que deberían buscar
una democracia muchísimo

más eficiente y efectiva

RENOMBRADOS
i Rafael del Villar siempre

ha sido un personaje extra
ño Uno de esos hombres

quienes se encuentran en la
frontera de la genialidad y la
locura Tiene ungranpresti
gio como experto en materia

de telecomunicaciones des

de que trabajabaen Banco de
México sin embargo tiene
gravísimos problemas para
comunicarse y comportarse
como servidor público

¿Recuerda cuando ya era
comisionado de Cofetel que
seguía recibiendo instruc
ciones del entonces secre

tario de Comunicaciones y
Transportes LulsTéllez Sí
en aquel escándalo de las
grabaciones del entonces
servidor público

El comisionado de Cofe

tel es un hombre quien no
sólo no logra comunicarse
adecuadamente en las en

trevistas personales sino an
te los medios de comunica

ción por lo que suele generar
gravísimos problemas como
el de su más reciente apari
ción pública en la cual no lo

gró explicar si había firmado
o no una resolución del ple
no del organismo que preside
Héctor Osuna lo que algunos
interpretaron como unafalsi
ficación de actas por parte de
la Cofetel

Sin embargo el escánda
lo de las concesiones que la
SCT pretende mutilar a MVS
de la famiüa Vargas no es en
teramente su culpa Se trata
de una obsesión que impu
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so Gabriela Hernández a Juan
MolinarHorcasitas

La ahora subsecretaría
desde tiempos en que era
subordinada de Purificación

Carpinteyro ha tenido la ob
sesión de indicarle a las em

presas qué deben hacer con
el espectro y peor aún de
esquilmarles sus propieda
des sin el debido proceso
jurídico

La opinión de la Cofetel no
es vinculante pero le ha ser
vido ala subsecretaría de Co

municaciones de SCT como

parapeto para las decisiones
que ellos no hantomado y que
no son vinculantes

¦Tantieneunaintenciónpo
lítica lapersecución que se ha
hecho en contra de Banamex

que el Senado de la Repúbli
ca sigue diciendo que ahora
sí ya mero casi hoy o ma
ñana a más tardar va a pre
sentar la controversia consti
tucional según la cual tendrá
que determinar si la Secreta
ría de Haciendatiene faculta

des o no de interpretar las le
yes que permitenlaoperación
en México de bancos que tie
nen enformatemporal capi
tal de gobiernos extranjeros

El resultado de este jui
cio será que la dependencia
que encabeza Agustín Cars
tens sí tiene facultad de in
terpretar la ley En el peor de
los mundos se dirá que no
pero el Presidente de la Re
pública reiterará lo señala
do desde abril pasado por su
subordinado
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